

Antrag Nr. 07-O-22-0015

CDU-Fraktion

Betreff:

Ertüchtigung des Fußgängerweges im südlichen Hafengebiet

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten durch das entsprechende Fachamt den Fußgängerweg entlang der Grundstücksgrenze des Wasser- und Schifffahrtsamtes durch Ausschneiden der dortigen Gehölze, Entfernen des Totholzes, sowie die Erneuerung der Asphaltdecke so herzustellen, dass ein unfallfreies Begehen wieder möglich ist.

Begründung:

Da die Pflege der Büsche und Bäume entlang des Spazierweges in den letzten Jahren vernachlässigt wurde ist der Durchgang auf der vollen Breite des Weges nun nicht mehr möglich. Tiefhängende Äste und in die Mitte des Weges einwachsendes Gehölz behindern und gefährden die Spaziergänger. Auf den Böschungen links und rechts des Weges liegt verrottendes Totholz und Unrat.

Ein weiterer Unfallschwerpunkt ist die extrem marode Asphaltdecke des Weges. Hier sind teilweise Fehlstellen und Schlaglöcher von bis zu 10 cm Tiefe. In Hinblick auf die zu erwartenden, zahlreichen Spaziergänger mit Beginn des Frühlings, sollte hier rasch gehandelt werden, bevor es erneut zu einem Unfall kommt.

Wiesbaden, 28.02.2007